

**PODER JUDICIÁRIO FEDERAL  
JUSTIÇA DO TRABALHO  
TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 7ª REGIÃO**

**ATA DE REUNIÃO**

<b>Órgão</b> (Secretaria/Diretoria/Divisão/Setor/Comissão/Comitê/etc)
<b>Comitê Regional do PROAD</b>

<b>Ata de Reunião Extraordinária Nº01/2021</b>
<b>01/2021</b>

<b>Processo de Referência</b>
<b>PROAD 1720/2020</b>

<b>1. Identificação da Reunião</b>				
<b>Data</b>	<b>Início</b>	<b>Término</b>	<b>Local</b>	<b>Coordenador/Secretário</b>
26/05/2021	10:30	12h	Google meet	Neiara Frota

<b>2. Participantes</b>	
<b>Nome</b>	<b>Órgão que representa nesta reunião</b> (Secretaria/Diretoria/Divisão/Comissão/Comitê/ Entidade de classe/etc)
Neiara São Thiago Cysne Frota	Diretoria-Geral
Joarez Dallago	Secretaria de Gestão de Pessoas
Francisco Jonathan Rebouças Maia	Secretaria de TIC
Luiz Carlos Machado	Divisão de Informações Funcionais
Ana Virginia Lima de Lucena	Arquivo TRT
Nyrlane Garcia Rabelo Pinto	Secretaria Geral da Presidência
Igor Bessa Menezes	Seção de Arquitetura de Projetos




3. Pauta	
Tópicos	Deliberações/Registros
<p>1. Quais assuntos serão permitidos na consulta pública de processos no Portal PROAD? E a partir de que data os processos poderão ser consultados no Portal PROAD?</p>	<p><b>Registros:</b> Igor apresentou para o comitê o Portal Externo versão 4.1.</p> <p><b>Propostas:</b></p> <p><b>1. Joarez sugere que o Comitê delibere por encaminhar ao Comitê Nacional do Proad que exista uma configuração que permita ao Regional escolher que a consulta aos processos seja disponibilizada somente pelo número do processo e não apenas por assunto.</b></p> <p><b>2. Jonathan sugeriu que seja elaborado um curso para ensinar as funcionalidades da versão e Igor complementou, sugerindo que o treinamento seja inicialmente para o Comitê Regional.</b></p> <p><b>3. Joarez sugere que a área de gestão de pessoas apresente ao comitê os assuntos de sua competência assuntos que deverão ser públicos.</b> <b>Nyrlane sugeriu que a Diretoria Geral apresente os assuntos referentes a sua competência.</b></p> <p><b>Deliberação:</b></p> <p><b>1. (Todos de acordo)</b></p> <p><b>2. (Todos de acordo)</b></p> <p><b>3. (Todos de acordo)</b></p>
<p>2. Na consulta de processos do</p>	<p><b>Deliberação:</b></p> <p><b>1. Não migrar automaticamente (Todos acordo)</b></p>

<p>Portal PROAD são exibidos apenas os documentos com o novo tipo de acesso "PÚBLICO NA WEB". Caso o órgão deseje liberar para visualização no portal os documentos que atualmente são de acesso LIVRE, o PROAD disponibiliza uma ferramenta para migração destes documentos. Ao rodar a ferramenta ela migra todos os documentos LIVRES para PÚBLICO NA WEB. O comitê precisa deliberar a respeito dessa migração ou não?</p>	
<p>3. Quais assuntos serão habilitados para protocolo de processos administrativos pelo Portal PROAD?</p>	<p><b>Registros:</b></p> <p><b>Deliberação:</b> (Deliberação para próxima reunião)</p>
<p>4. <b>Parâmetros que precisam ser definidos:</b></p>	<p><b>Deliberação:</b> (Deliberação para próxima reunião)</p>
<p>5. <b>Parâmetros que pode ser ajustados, mas que já possuem um valor padrão:</b></p>	<p><b>Registros:</b></p> <p><b>Deliberações:</b> <b>1. O Comitê definiu por manter os valores padrões</b> (Todos de acordo)</p>
<p>6. <b>O protocolo de processos será automaticamente habilitado para todos os assuntos que foram definidos com externos, ou seja, SN_INTERNO=NÃO. Aqui vejo um possível problema com os assuntos do protocolo</b></p>	<p><b>Registros:</b> Igor explicou como os assuntos Protocolo Simplificado e Comunicação Oficial se comportam ao serem protocolados por um usuário externo. Eles não tem destino inicial definido atualmente e por padrão poderão ser protocolados por todos. Jonathan sugeriu que seja definida uma unidade de primeira remessa e que exista um modelo de requerimento padrão onde deva ser preenchida a unidade destino.</p> <p><b>Deliberações:</b> Deliberar na próxima reunião</p>

<b>simplificado, precisamos deliberar.</b>	

<b>4. Próximas Ações</b>		
<b>Ação (o quê)</b>	<b>Responsável (quem)</b>	<b>Prazo (Quando)</b>
Apresentar os assuntos de Pessoal que poderão ser liberados para acesso web.	Joarez	02/06
Apresentar os assuntos referentes a contratações que poderão liberados para acesso web.	Neiara	02/06

<b>5. Próxima Reunião</b>				
<b>Data</b>	<b>Início</b>	<b>Término</b>	<b>Local</b>	<b>Coordenador/Secretário</b>
02/06/2021	13h	14:30h	Google Meet	Neiara / Ana Virginia

<b>6. Presenças</b>	
<b>Nome</b>	<b>Presença</b>
Neiara São Thiago Cysne Frota	Presente
Joarez Dallago	Presente
Francisco Jonathan Rebouças Maia	Presente
Luiz Carlos Machado	Presente
Ana Virginia Lima de Lucena	Presente
Nyrlane Garcia Rabelo Pinto	Presente
Igor Bessa Menezes	Presente

